

## RALLYE JEUNES : DREUX (28) ACCUEILLE LES FUTURES PÉPITES DE LA DISCIPLINE

L'opération de détection de la Fédération Française du Sport Automobile débarque les 11 et 12 novembre sur les Circuits de l'Ouest Parisien pour la première étape de sélection du Rallye Jeunes. L'objectif ? Sélectionner parmi les 1500 candidats âgés entre 18 et 25 ans et titulaires d'un permis de conduire, inscrits à l'étape, les passionnés les plus prometteurs d'Eure et Loire et des régions voisines et les mener, pourquoi pas, vers une formation d'excellence au sein de la FFSA.



### INVITATION PRESSE : PRENEZ LE VOLANT

La FFSA vous propose de vous glisser dans la peau d'un prétendant au titre. Intégrez la sélection et tentez, vous aussi, de performer en inscrivant votre nom au sommet de la feuille des temps. Équipement et briefing mis à disposition par les encadrants de la FFSA.

**Demande de participation sur demande au contact en bas de communiqué**

Date : Samedi 11 novembre

Accès : Circuits de l'Ouest Parisien, Chemin Notre Dame de la Ronde ZI Nord, 28100 Dreux

### ÉTAPE LA PLUS PROLIFIQUE DU PARCOURS AVEC 1500 INSCRITS

À la base du parcours d'excellence de la fédération et jusqu'aux plus hauts sommets du sport automobile mondial, l'aventure Rallye Jeunes Yacco FFSA offre l'opportunité de devenir pilote de rallye et de vivre, le temps d'une journée, une expérience unique pour accéder au sport automobile en bénéficiant de l'expertise FFSA.

À Dreux, 1500 jeunes amoureux venus de tout la région se réuniront les 11 et 12 novembre pour s'affronter sur 2 parcours distincts. À la fin du week-end, les deux pilotes étant parvenus à réaliser les meilleurs chronos seront conviés pour la grande finale les 11 et 12 décembre sur le circuit Paul Ricard du Castellet.

À l'issue de la grande finale, les deux pilotes lauréats de l'opération Rallye Jeunes Yacco FFSA participeront à un programme en rallye déterminé par le Pôle Haut-Niveau de la FFSA en 2024.

« Grâce à l'opération Rallye Jeunes, la fédération offre à plusieurs milliers de candidats l'opportunité d'essayer à moindre frais la pratique du sport automobile avec, à la clé, une carrière de pilote. Notre opération fédérale a découvert et lancé la carrière de jeunes talents comme Sébastien Ogier, Sébastien Loeb, Adrien Fourmaux ou encore Yohan Rossel, tous passés par notre système de détection... De futurs grands pilotes sont sûrement aujourd'hui à l'école ou au travail, quelque part en France. Notre rôle est de les attirer à nous et de révéler leur talent. J'encourage tous les jeunes, garçons et filles entre 18 et 25 ans à venir tenter leur chance sur un centre de sélection car, entre le pilotage et les animations sur place, Rallye Jeunes Yacco FFSA est une expérience unique et accessible à tous... »

**Nicolas DESCHAUX, Président de la Fédération Française du Sport Automobile.**